
大勢の人の前で自分が調べたことを話したり
質問に答えたりする貴重な経験になったので
すごくありがたかったです。

9月から北大病院の先生方と探究学習を
進めてきてどうでしたか？

あまり練習できずに本番になってしまったので
うまく時間配分ができませんでしたが、後の
2人が調節してくれたおかげで時間内に終わら
せられてよかったです。他のグループの発表も
参考になるものばかりで、校内での発表がより
楽しみになりました。札幌市や北大病院の
先生方の発表では、授業では聞ききれなかった
ことも知ることができたので、発表の改善に
生かしていきたいと思います。

自分たちが知っていた認知症などに関する
情報や知識もより深く知ることができて
自分の将来にも生かせる機会になりました。
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北大病院 PHC×月寒高校×札幌市ウエルネス課
高校生と考える「さっぽろウェルネスカンファレンス」

日　時：令和 6年（2024 年）12 月 14 日（土）15:30 ～ 16:45
場　所：札幌駅前通地下広場（通称「チカホ」）
参加者：第１学年希望者　7名


